

24/04/2024

Plataforma PAPGC (Plataforma de Academias de Preparación a la Guardia Civil "Por una oposición transparente, legal y honesta").

## **INFORME DE MALAS PRÁCTICAS:**

Academia Prefortia publicó en su página de Instagram, el día 23 de abril, en relación a la fecha de examen de la Convocatoria de Cabo lo siguiente:



Finalmente, el examen tendrá lugar el día 19 de junio, miércoles, es decir, en la tercera semana de junio.

La publicación efectuada por Academia Prefortia ha ocasionado problemas al alumnado de varias de las Academias que integran la Plataforma PAPGC. Estos y otros aspirantes han organizado sus vacaciones, días libres, etc. para preparar el examen teniendo en cuenta la información proporcionada por Academia Prefortia, información que, evidentemente, no tenía ningún fundamento.

Esta Academia, en la infografía utilizada en Instagram refleja "Prefortia siempre por delante".

Plataforma PAPGC quiere denunciar públicamente este tipo de prácticas que, entendemos que con un ánimo meramente mercantilista, utiliza Academia Prefortia, y que no hacen mas que confundir a los alumnos.

La Plataforma PAPGC está integrada por Academias del sector, y que su objetivo fundamental es velar porque unos procesos selectivos de la Guardia Civil sean transparentes, leales y honestos.











